



Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2016

Beitritt zum Komitee "Städte für den geordneten Atomausstieg"

P161575

1. Der Regierungsrat unterstützt die Initiative „Für den geordneten Ausstieg aus der Kernenergie (Atomausstiegsinitiative)“ und tritt dem Städtekomitee „Städte für den geordneten Atomausstieg“ bei. Von einer Mitfinanzierung der Kampagne wird hingegen abgesehen.

Begründung

Aufgrund des Verfassungsauftrags (§ 31 der Kantonsverfassung Basel-Stadt), nach dem der Staat nicht nur für eine die Volkswirtschaft förderliche und umweltgerechte Energieversorgung sorgt, sondern sich gegen die Nutzung von Kernenergie zu wenden und die Nutzung erneuerbarer Energien, neuer Technologien und eine dezentrale Energieversorgung zu fördern hat, unterstützt der Regierungsrat die Initiative „Für den geordneten Ausstieg aus der Kernenergie (Atomausstiegsinitiative)“, über die am 27. November 2016 abgestimmt wird. Er tut dies, indem er dem Komitee „Städte für den geordneten Atomausstieg“ beiträgt und sich darin engagiert.

